

Kulturpreis 2025 – zwei Siegerprojekte, doppelte Freude

Auch im dritten Jahr der Kulturpreisvergabe durfte sich die Sozial-, Kultur- und Freizeitkommission der Gemeinde Seedorf über unterschiedliche, originelle, künstlerische und generationsverbindende eingereichte Projekte freuen. Die Jury bewertete alle Beiträge nach einem umfassenden Kriterienkatalog – und kürte schliesslich zwei gleichwertige Siegerprojekte, die mit ihrer Kreativität, ihrem Engagement und ihrer gesellschaftlichen Relevanz überzeugten.

Die feierliche Preisverleihung fand im Rahmen der 1.-August-Feier 2025 statt. Vor einer stattlichen Anzahl Festbesuchern wurden die Gewinner bekanntgegeben und für ihre wertvolle kulturelle Arbeit ausgezeichnet.



Theaterprojekt «UNGERTOUCHT» – Jugendliche gestalten Kultur

Das Theaterprojekt «UNGERTOUCHT» der TEENS Benaja Seedorf unter der Leitung von Marvin Steiner zeigt eindrücklich, wie junge Menschen Kultur aktiv mitgestalten können. Seit Dezember 2024 arbeiten 16 Jugendliche im Alter von 13 bis 19 Jahren an einem neuen Theaterstück, das im Mai zur Aufführung gekommen ist. Dabei übernehmen sie Verantwortung in allen Bereichen – von der Storyentwicklung über die Wahl des Veranstaltungsorts bis hin zu musikalischen und tänzerischen Beiträgen.



Das Projekt fördert nicht nur Kreativität und Teamarbeit, sondern bietet den Jugendlichen eine Plattform zur persönlichen und geistigen Entfaltung und Weiterentwicklung. Die Aufführungen richteten sich an ein breites Publikum – ein kulturelles Erlebnis für alle Generationen.

1.-August-Feier mit Höhenfeuer – Gemeinschaft erleben

Wir, die Houzerbuebä Grissenberg, freuen uns riesig über den Kulturpreis der Gemeinde Seedorf. Das macht uns stolz und zeigt uns, dass unsere Arbeit geschätzt wird.

Schon seit unserer Schulzeit kennen wir uns alle. Schritt für Schritt haben wir die Organisation des 1. Augustfeuers in Grissenberg übernommen und führen nun seit einigen Jahren auch das offizielle 1. Augustfeuer mit der Gemeinde Seedorf durch.

Unsere Vereinstätigkeit konzentriert sich ganz auf diesen Anlass. Uns ist es wichtig, dabei nicht nur Arbeit zu leisten, sondern vor allem auch die gemeinsame Zeit zu geniessen. Unser Ziel ist es, die schöne Tradition des Nationalfeiertags mit Stolz weiterzuführen und

dabei Jung und Alt aus Seedorf zusammenzubringen damit unser Dorfleben lebendig bleibt.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Gemeinde für die gute Zusammenarbeit sowie an alle Waldbesitzer, Landwirte und Maschinenbesitzer, die uns jedes Jahr so tatkräftig unterstützen. Ohne euch wäre das alles nicht möglich. Merci viu mau!

Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten 1. August und hoffen, auch im kommenden Jahr wieder viele Seedorferinnen und Seedorfer am Feuer begrüßen zu dürfen!

Eure Houzerbuebä Grissenberg

Ein herzliches Dankeschön

Die Gemeinde Seedorf gratuliert beiden Projekten herzlich zum Gewinn des Kulturpreises 2025. Ihr Engagement zeigt, wie vielfältig und lebendig das kulturelle



Leben in unserer Gemeinde ist. Wir freuen uns auf viele weitere kreative Ideen und Begegnungen – und danken allen Beteiligten für ihren wertvollen Beitrag.